

Erfolgreicher 1. Sponsorenlauf an der HvK

Bei hellem, trockenem und sonnigen Herbstwetter verlief der 1. Sponsorenlauf „Für Bildung und Bewegung“ an der Heinrich-von-Kleist-Schule tatsächlich sportlich und beweglich: Alle Schüler und Lehrkräfte waren u.a. auf den Beinen, um diesen ersten Lauf an der Schule zu einem Erfolg für die Bildung zu machen: Aus dem Erlös der geförderten Läufe soll die Schulbibliothek erweitert werden. Darüber hinaus besteht die Absicht, ein multifunktionales Klettergerüst zu installieren, um die Bewegungslust der Schülerinnen und Schüler in den Pausen anzuregen.

Die über 1.300 Schülerinnen und Schüler, dazu Lehrerinnen und Lehrer, ebenso Eltern, Freunde und Förderer der Schule, auch Mitarbeiter aus Eschborner Unternehmen gingen organisiert an den Start und liefen ihre Runden.

Gegen 15 Uhr wurde der Lauf gestartet. Mit den jüngsten Jahrgängen begann der Lauf und steigerte sich an Klassenhöhe bis in den Abend gegen 19 Uhr.

Die Schule hatte den Geschäftsführer der Gesellschaft für Technische Zusammenarbeit (GTZ), Wolfgang Schmitt, als Schirmherr dieses Sponsorenlaufs gewinnen können.



Der Lauf wurde von Sponsoren, musikalischen Darbietungen aus der Schule, von Probetraining aus dem Sportzentrum der Deutschen Bank in Eschborn, Tanz und Jonglage von Schülern und auch von Angeboten vom Grill und aus der Waffelbäckerei ergänzt.

Am Ende werden wohl gut 10.000 Euro an Fördermitteln erlaufen worden sein. wm



Organisiert gingen die Schülerinnen und Schüler der HvK an den Start zum 1. Sponsorenlauf zugunsten ihrer Schule. Foto: wm

Tennis AG Heinrich von Kleist Schule

Seit Anfang September wird in der Heinrich-von-Kleist Schule eine Tennis AG unter der Leitung eines Trainers der Tennisschule Sweet Spot auf den Tennisplätzen von tennis 65 Eschborn angeboten.

Jeweils montags und dienstags von 13.35 bis 15 Uhr haben Schüler der 5., 6. und 7. Klasse die Möglichkeit das Tennis Spielen zu erlernen. Dieses Angebot nehmen zurzeit insgesamt 12 Schüler war.

Vorerst war die Tennis AG nur während der Sommersaison geplant, aber da es allen Teilnehmern großen Spaß macht, versuchen nun Verein und Schule eine Tennis AG auch während der Wintersaison in der Tennishalle Eschborn aufrecht zu erhalten!

Wir können nur hoffen, dass dies gelingt, da die Kooperation zwischen Schule und Verein in der heutigen G8 Zeit immer wichtiger wird!

Andreas Krey

Jugendwart – tennis 65 Eschborn

IHG Eschborn – der etwas andere Gewerbeverein, spendet 450,- Euro an die 10. Jahrgangsstufe der H-v-K Schule

Eschborn, 19. September 2008 – Anlässlich des 1. Sponsorenlaufs der Heinrich-v.-Kleist Schule am letzten Freitag, haben verschiedene IHG Mitgliedsbetriebe € 450,00 als Sammelspende an den Förderverein der Schule für die 10. Jahrgangsstufe überwiesen.

Die Förderung der Jugend sieht die IHG als eine besonders förderungswürdige Herzensangelegenheit. Mit einer fundierten schulischen Ausbildung unserer Kinder, sichern wir nicht nur unsere Auszubildenden der Zukunft, sondern fördern auch das Wohl unserer Kinder in Sport und Bildung.

Weiter Informationen rund um die IHG – Eschborn – der etwas andere Gewerbeverein, finden Sie auch im Internet unter www.i-h-g-eschborn.de oder unter www.kleist-schule.de.

PSD Bank spendet der Heinrich-von-Kleist-Schule 20 Personal Computer

Bernd Michael Matt und Ludwig A. Dillmann von der PSD Bank überreichten dem Direktor der Heinrich-v.-Kleist-Schule, Horst H. Schneider, 20 Personal Computer, die aufgrund einer Technik-Umstellung ausrangiert werden mussten. Alle PC sind Standgeräte mit Flachbildschirm, zirka 2-3 Jahre alt und mit einem Pentium IV-Prozessor ausgerüstet. Bürgermeister Wilhelm Speckhardt freut sich, dass er den Kontakt zwischen der in Eschborn ansässigen Bank und der Schule herstellen konnte und so der Heinrich-von-Kleist-Schule diese Sachspende beschaffen konnte. Zehn Computer stehen im Lehrerzimmer und unterstützen die Lehrerschaft bei ihrer Arbeit, die restlichen zehn Computer werden in Klassenräumen aufgestellt. Den Schülern werde so eine schnelle Recherche auch während des Unterrichts ermöglicht, erläuterte Schneider den Einsatz der dringend benötigten Computer.



vlnr: L. Dillmann, H. Schneider, W. Speckhardt, B. Matt und Oberstufenleiter A. Shaikh.